



PROPUESTA DE MODIFICACIÓN DE LA DENOMINACIÓN DE LA ESTRUCTURA DE INVESTIGACIÓN CENTRO DE INVESTIGACIÓN SOBRE MICROBIOLOGÍA DE ALIMENTOS POR LA DE CENTRO AVANZADO DE MICROBIOLOGÍA APLICADA

Aprobada por el Consejo de Gobierno del 21 de julio de 2022

El Consejo del Centro de Investigación sobre Microbiología de Alimentos, de fecha 8 de junio de 2022, adoptó el acuerdo del cambio de denominación de dicho Centro por el de Centro Avanzado de Microbiología Aplicada (CAMA).

Esta propuesta de modificación surge como consecuencia de que los campos de investigación en este Centro se han ampliado a distintas ramas de microbiología, sin que actualmente estén exclusivamente centrados en la de los alimentos. En concreto, el Centro tiene competencias en la microbiología de alimentos, microbiología ambiental, microbiología de aguas, microbiología en la restauración de obras de arte, resistencias microbianas a antibióticos, probióticos y otras investigaciones sobre microbiología en general.

A la vista de la ampliación de su campo de investigación, se considera necesario el cambio de denominación del indicado Centro, pasando a ser designado de una manera más acorde a sus competencias, y de este modo se considera más ajustada su designación como “Centro Avanzado de Microbiología Aplicada (CAMA)”.

Por todo ello, el Consejo de Gobierno, a propuesta de la Comisión de I+D+i, aprueba la modificación de la denominación del “Centro de Investigación sobre Microbiología de Alimentos”, de modo que pase a denominarse como “Centro Avanzado de Microbiología Aplicada (CAMA)”.